

"L'initiative dont je viens de parler représente un nouveau moyen d'aider les entreprises du Canada atlantique. En collaboration avec le Consulat canadien à Boston, celles-ci seront en mesure de nouer de nouveaux liens commerciaux et d'explorer les nouveaux marchés intéressants créés en Nouvelle-Angleterre par l'Accord de libre-échange", a déclaré M. Crosbie.

En 1989, les exportations du Canada atlantique vers les États-Unis ont totalisé 4,6 milliards de dollars. Sur ce montant, les exportations vers les six États de la Nouvelle-Angleterre ont représenté 2,5 milliards de dollars, soit 55 % du total.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874